



Jorge Carlos Ramírez Marín (Senador-PVEM) Entrevista con Carlos Zúñiga

“Yo mandé una carta muy sencilla, muy respetuosa y si estoy hablando del PRI y dando esta explicación, es por lo que ha salido a decir uno de los dirigentes del PRI, el coordinador de la Cámara de Diputados, si no ni hablaría de eso. No tengo absolutamente nada qué cobrarle ni a Moreira, ni al presidente del partido, ni a nadie, no tengo ningún resentimiento, absolutamente nada. Me voy simplemente porque efectivamente no me veo apoyando a Acción Nacional y cuando escucho al coordinador de los diputados del PRI, desafortunadamente, defendiendo al PAN, solo pienso en dos cosas: Uno, ojalá que un día yo viera a alguien del PAN defender así a un gobernador del PRI. No creo que ni tú lo hayas visto. Eso habla de la desesperación que tiene ese PRI por ligarse a este tipo de cosas, pero yo no estoy obligado a hacerlo, no sé cómo no lo entienden y no sé por qué les parece ofensivo que uno diga simplemente ‘oye, yo no voy”.



https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6548?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6548&authkey=!ABwGB25E_LQeD0w&ithint=video&e=3jIMTF